

Press release**Hochschule Darmstadt****Simon Colin**

05/18/2018

<http://idw-online.de/en/news695993>Press events, Transfer of Science or Research
Electrical engineering, Materials sciences, Mechanical engineering, Traffic / transport
regional**h_da****Formula Student-Team der h_da enthüllt seinen zehnten Rennwagen –
Pressetermin am Fr., 25. 5.**

Sehr geehrte Damen und Herren, das Formula Student-Team (FaSTDa) der Hochschule Darmstadt (h_da) enthüllt seinen neuen Rennwagen „F18“ – es ist der zehnte selbstentwickelte Verbrenner-Rennwagen in der Geschichte der interdisziplinär besetzten Studierenden-Mannschaft. Zum Rollout lädt das Team am Freitag, 25. Mai, in das Hörsaalgebäude C 19 am Campus Darmstadt (Schöfferstraße 3, 64295 Darmstadt).

Medienvertreterinnen und Medienvertreter können sich im Rahmen eines Pressetermins wenige Stunden vor dem offiziellen Rollout bereits ein Bild von dem Jubiläums-Rennwagen machen. Das FaSTDa-Team wird vor Ort sein und steht für Foto-, Radio- und TV-Aufnahmen zur Verfügung.

Wann?

Freitag, 25. Mai, 15.30 Uhr

Wo?

Hochschule Darmstadt

Gebäude C 19

Schöfferstraße 3

64295 Darmstadt

Wer?

Paula Luczak

FaSTDa Racing - Formula Student-Team Darmstadt

Projektleiterin

Prof. Dr.-Ing. Mario Säglitz

Fachbereich Maschinenbau und Kunststofftechnik der Hochschule Darmstadt (h_da)

Faculty Advisor

Zum offiziellen Rollout ist dann auch die interessierte Öffentlichkeit herzlich eingeladen. Dieser erfolgt nach einem Sektempfang um 17 Uhr ab 17.30 Uhr ebenfalls im Hörsaalgebäude (C 19, Schöfferstraße 3).

Hintergrund

Das FaSTDa-Team der Hochschule Darmstadt besteht seit 2007. Derzeit arbeiten gut 65 Studierende der Studiengänge Maschinenbau, Kunststofftechnik, Automobilentwicklung, Mechatronik, Elektrotechnik, Wirtschaftsingenieurwesen,

Industrie-Design, Onlinejournalismus und BWL zusammen, von denen viele einschlägige Vorerfahrungen aus technischen Berufen oder dem semi-professionellen Rennsport in die Arbeit einbringen.

Betreut und beraten wird das Team von Prof. Dr.-Ing. Mario Säglitz und weiteren Kollegen vom Fachbereich Maschinenbau und Kunststofftechnik. Das Rennwagen-Projekt wird von einer Reihe von Unternehmen gesponsert. Eine Liste der beteiligten Förderer und weitere Informationen zum Team und Projekt finden sich auf der Projekt-Website <http://www.fastda-racing.de> und auf Facebook <https://www.facebook.com/fastda>

Ansprechpartner

Paula Luczak
FaSTDa Racing - Formula Student-Team Darmstadt
Projektleitung
Tel +49.172.204-9692
Mail paula.luczak@fastda-racing.de

Prof. Dr.-Ing. Mario Säglitz
Fachbereich Maschinenbau und Kunststofftechnik
Faculty Advisor
Tel +49.6151.16-38589
Mail mario.saeglitz@h-da.de